

# PRESENTACIÓN

En cumplimiento de sus objetivos la Academia Nacional de Medicina mantiene dos publicaciones periódicas para informar a los círculos científicos y a la sociedad en general los detalles de sus actividades y producción científica, los Anales y el Boletín, de edición anual.

En la gestión institucional que iniciamos como nueva Junta Directiva se ha creado además, para informar oportunamente a los señores académicos sobre las diferentes vicisitudes institucionales, la Gaceta Académica, de aparición trimestral.

La publicación de las dos primeras revistas citadas, se ha venido cumpliendo esforzadamente por décadas como responsabilidad directa del Comité de Biblioteca y Publicaciones, aunque con alguna irregularidad debido a dificultades de variado orden, particularmente económicas. Los crecientes costos de impresión y los no menos elevados de distribución atentan contra la difusión del conocimiento científico en general en nuestro país.

A pesar de ello, el apoyo generoso de algunas instituciones y el compromiso de nuestros académicos nos permiten presentar en esta oportunidad el volumen correspondiente a los Anales 2011.

El mérito de su aparición corresponde al diligente empeño del actual Comité de Biblioteca y Publicaciones que preside muy profesionalmente el AN. Guillermo Quiroz Jara, integrado además por los: A.N. Raúl Morales, A.A. José Luis Heraud, A.A. Ricardo Losno y A.A. César Cabezas.

Finalmente, deseo expresar el agradecimiento de la Academia Nacional de Medicina por el apoyo recibido a las siguientes instituciones: Ministerio de Salud, Colegio Médico del Perú y Fundación Instituto Hipólito Unanue.

Lima, Diciembre 2011

AN Dr. Alberto Perales Cabrera.